

Artikel vom 20.03.2021

Nachruf

Franz Eckert verstorben



Vergangene Woche ist unser langjähriges Mitglied und ehemaliger Gemeinderat Franz Eckert verstorben. Franz Eckert war seit 1973 Mitglied in unserem Ortsverband und von 1980 bis 1996 Mitglied des Gemeinderats. Aus den Protokollen der Jahreshauptversammlungen geht hervor, dass Franz Eckert treuer Besucher dieser Veranstaltung war und fast keine Versammlung verpasste. Große Verdienste um unseren Ortsverband hat er sich durch seine jahrzehntelange Berichterstattung für die Mittelbayerische Zeitung erworben. Unser Bild zeigt Franz Eckert im Kreise des ehemaligen Gemeinderats aus dem Jahr 1995.

Wir werdem ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren. Lieber Franz, ruhe in Frieden.